El Norte de Castilla (Ed. Salamanca)

Valladolid

Prensa: Diaria

Tirada: 1.147 Ejemplares Difusión: 633 Ejemplares

27/11/16

Cód: 1067354

Página: 5

Sección: LOCAL Valor: 577,00 € Área (cm2): 235,1 Ocupación: 24,55 % Documento: 1/1 Autor: :: R. R. / WORD Núm. Lectores: 2532

El Consistorio pide datos a la Usal sobre el deterioro de los restos del Botánico

Solicita la revisión del vallado para evitar la intromisión de intrusos y que los hallazgos arqueológicos sean trasladados a un museo

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. El Ayuntamiento ha solicitado a la Usal la adopción de medidas en relación a los restos arqueológicos situados en las antiguas pistas deportivas del Botánico. El Consistorio ha requerido a la institución académica a que acometa

una revisión del vallado que rodea el enclave arqueológico con el fin de prevenir y evitar la entrada de intrusos en la zona. Las peticiones formuladas por el Consistorio a la Usal han sido desveladas por la asociación Ciudadanos por la Defensa del Patrimonio, haciendo referencia expresa a las mismas en su último boletín informativo.

Los requerimientos del Ayuntamiento persiguen también que la Universidad encargue a un técnico la elaboración de un informe sobre los desperfectos y daños que han sufrido algunos de los restos arqueológicos, que provocaron las críticas y las denuncias de esta asociación.

Ciudadanos por la Defensa del Patrimonio también reclama que los restos sean depositados en un museo o en un centro de similares características, con el fin de que dejen de estar al aire libre sin ningún tipo de protección.

El pasado mes de julio el Ayuntamiento aprobó una moción, auspiciada por el PSOE, para iniciar contactos con la Usal con el fin de «buscar una solución» al solar y «poner en valor» los restos que en él se atesoran. También se estudia la posibilidad de que sean declarados Bien de Interés Cultural.



Restos arqueológicos en la zona del Botánico. :: word